

La fin 2015 a vu, suite au choc terrible du 13 novembre, la municipalité supprimer toutes ses festivités de Noël, indiquant qu'elle ne pouvait assurer la sécurité des carrillons (sous-entendu, l'Etat n'est pas à la hauteur).

Si on peut comprendre qu'un événement extérieur avec un public nombreux soit difficilement sécurisable, les manifestations en lieu fermé (conservatoire, bibliothèque) auraient pu avoir lieu avec un accès contrôlé par la police municipale, sans mise en œuvre de moyens démesurés.

L'armement annoncé de la police municipale n'est pas une réponse adéquate pour la lutte contre le terrorisme, dont l'éradication passe, à côté de mesures d'éducation et de prévention, par l'action résolue de l'Etat (police et renseignement) et une coopération européenne et internationale accrue. Certainement pas par un repli sur soi souverainiste dont le maire s'est fait le chantre lors des vœux 2016, en dénigrant et insultant tous les acteurs politiques autres que lui, leur reprochant leur ego surdimensionné. L'hôpital qui se fout de la charité.

Nous ne voterons pas le budget 2016 car il entérine l'augmentation trop forte et trop rapide des tarifs, ce qui impacte fortement le budget des familles pour un résultat qui ne permet pas de résoudre le resserrement budgétaire dû à la diminution de la dotation de l'Etat. A ce propos, la droite omnipotente au conseil départemental des Yvelines depuis 2015 (100% des sièges) a décidé d'augmenter sa part de la taxe foncière (+66% !) et de supprimer ses aides aux crèches. A méditer au moment de voter la prochaine fois !

Bertrand Rabany, Didier Perrière, Rougui Ndiaye

[bertrand.rabany@wanadoo.fr](mailto:bertrand.rabany@wanadoo.fr)

[dperriere@cegetel.net](mailto:dperriere@cegetel.net)

[diogoma78@hotmail.fr](mailto:diogoma78@hotmail.fr)